

"Par bref du 11 septembre, Sa Sainteté a envoyé au Canada, en qualité de commissaire apostolique, le Très R. P. dom Henri Smeulders, abbé de l'ordre des Cisterciens, consulteur de la Sacré-Cœur et frégation de la Propagande.

"Cet éminent religieux a été revêtu des plus amples pouvoirs; il aura notamment le pas sur les évêques et la faculté d'officier pontificalement."

Dom Smeulders a quitté Roine le 20 septembre. Sa mission est motivée par certains difficultés concernant la succursale de l'Université Laval, l'Ecole de Médecine de Montréal et d'autres affaires ecclésiastiques de la province de Québec."

Le R. P. Tielon, de Sainte-Anne-de-Beaupré, a prêché, au commencement de ce mois, la retraite du Grand et du Petit Séminaire ainsi que celle des élèves des Sœurs de la Charité.

La fête célébrée, le 11 à Kamouraska, à l'occasion du 50e anniversaire de prêtre du Rév. M. Hébert, a été magnifique et elle a laissé des souvenirs ineffacables dans le cœur de ceux qui en ont été les témoins. Une boîte de prêtres venus de tous les points du pays, ont pris part à cette importante démonstration.

La fête a commencé par une grand'messe solennelle chantée par M. le curé Hébert, le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé Bruchési.

La veille, Mgr l'archevêque de Québec a fait la bénédiction de trois cloches.

Mgr Lafföché, évêque des Trois-Rivières, est arrivé de Rome lundi matin, le 21, par le steamer *Circassian*. Sa Grandeur a été reçue au débarcadère par le Rév. M. Cloutier, vicaire de la cathédrale des Trois-Rivières, et le Rév. M. F. X. Cloutier, pro-scrétaires de l'évêché de Rimouski.

Malgré son âge assez avancé et la faiblesse de sa santé, Monseigneur Lafföché a supporté sans trop de fatigue ce long et pénible voyage. Sa Grandeur s'est arrêtée chez son vénérable collègue, Mgr Langévin, et n'est partie que le lendemain pour Québec.